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前回の例会 

 2023年 5月 21日(日)第 1996回 

「第１０回 子ども囲碁フェスタ・堺」 

於：サンスクエア堺 

１０時 会場集合 （開会は１３時～） 

 

 

 

 

2023年 5月 12日(金)第 1995回 

卓 話 「私のビジネス経験 20代編」 

卓話者  北村 勝博 会員 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

      「バースデーソング」 

お客様紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（5月度） 

 坂田多英様  

〇結婚記念祝い（5月度） 

 城岡陽志会員  畑中一辰 

 田口 隆 会員 永富久紀会員   

 濵口正義会員 
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2023年 5月 26日 第 1995号・第 1996号 

 

 2023年 5月 26日(金)第 1997回 

「第３回次年度の為の 

クラブアッセンブリー」 

    次年度各委員会委員長 

今週の歌 「日も風も星も」「堺北ＲＣの歌」

「みかんの花咲く丘」 

お客様紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（５月度） 該当者なし 

2022-23年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 イマジン ロータリー」 

  国際ロータリー会長 ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ・ウインザーローズランドRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 森本芳宣 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/morimoto/  

E-mail ： morimoto@rid2640g.com 

会長：塩見 守  幹事：澤井久和  広報委員長：池田茂雄  編集者：鶴 啓之 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

 2023年 6月 2日(金)第 1998回 

「第４回 クラブアッセンブリー」 

各委員会委員長 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜5月12日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            28名 
出席会員            17名 
欠席会員                     11名 

    ゲスト                        1名 
    ビジター                      0名 

＜5月21日(日)の出席報告＞ 
会 員 数            28名 
出席会員            15名 
欠席会員                     13名 

    元会員                        3名 
   ご家族             1名 

今週の歌 

「みかんの花咲く丘」 

みかんの花が 咲いている 

思い出の道 丘の道 

はるかに見える 青い海 

お船がとおく 霞んでる 
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「 私のビジネス経験 20代編 」 

卓話者  北村 勝博 会員 

 

本日は小生がなぜ昭和スプリ

ング株式会社にて経営をさせて

頂いているか？そのビジネス人

生の２０代を中心にサラリーマ

ン時代の経験をご説明させて頂

きます。 

現在５３歳、２２歳で大学を卒業し、３０歳ま

での８年間はサラリーマンとして過ごしまし

た。そのビジネス人生の駆け出しの頃を少し振

り返ってご説明致します。 

１９９２年私立大学４回生時、私の就職活動は

当時バブル経済の最終年であり、大企業に就職

しやすい環境でありました。 

当時両親は中小企業の金属プレス部品加工業を

経営していましたが、私自身の本心としてはこ

の仕事はやりたくないと強く思っていました。

なぜなら３Ｋの職場環境で、汚い、きつい、危

険といった職場であった為、全く魅力を感じて

いませんでした。 

３０年前の当時はコンピューター業界が今後日

本市場を席巻するであろうと予測していまし

た。よってコンピューターを扱っている総合電

機メーカー（Ｔ社）の面接を受けました。運良

く内定を頂き、１９９２年４月に入社すること

ができました。 

入社後１ケ月は東京本社にて新入社員の全体研

修となっており、神奈川県の磯子寮にて寮生活

をしていました。畳６畳に新入社員二人、固定

電話は寮の事務所に１台のみ。電話がかかって

くると寮長がスピーカーでアナウンスがあり、

急いでその固定電話まで走っていき、電話を取

るとすぐに相手に折り返し電話をする返答をし

てその電話を切ります。 

その後横に並んでいる緑の公衆電話からテレフ

ォンカード使って大阪まで電話をかけ直してい

ました。勿論携帯電話もありません。１０００

円のテレフォンカードの数字が加速度的になく

なっていくのを見ながら、残高が少なくなると

早口で電話をしていたことが記憶に残っていま

す。 

初めての配属は運よく関西支社の大手企業様向

けシステム販売の営業部でした。年商１００億

以上の大手企業様向けの流通システム販売を担

当していました。 

当時私の上司は横浜出身、学閥主義、大阪大嫌

いの大変厳しい上司でした。服装、仕事の態

度、コピー機の扱い、昼食の食べ方まで一から

十まで、大変厳しく教育をして頂きました。新

入社員から３年弱、この教育が後の私のビジネ

ススキルに大きく影響したことは間違いありま

せん。大変嫌われましたが、可愛がって頂き、

非常に感謝しています。 

１９９５年１月１７日 阪神淡路大震災が発生

しました。小生は前日から東京府中の会議を出

席する為に出張していました。震災当日の朝、

テレビでニュースを観て慌てて新幹線で帰阪し

たことを覚えています。なぜなら私のお客様は

全て兵庫県だったからです。翌日の１月１８日

から梅田本社に出社して、スーツからトレーニ

ングウエアにひとり着替えて阪急電車の西宮北

口まで行って、その後３時間～４時間、がれき

の中を徒歩でお客様の所まで行き、コンピュー

タの復旧打合せを実施してまた３時間～４時間

かけて西宮北口まで歩いて梅田の事務所に戻

り、事務処理をして終電で自宅に帰る生活を約

３ケ月過ごしてました。震災に被災された方

は、兵庫県から大阪に避難する為には、西から

東へ移動しているのに、小生は毎日大阪から兵

庫県へ東から西へ移動していたのを覚えていま

す。 

お客様の情報システム担当者は地震の余震の

中、ヘルメットをかぶって大事な数百万人のデ

ータを守る為に磁気テープを確保に向け、命が

けで半壊した建物の中へ入っていく姿がまだ目

に焼き付いています。お客様が命懸けで仕事を

しているなら小生も精一杯やろうと決心した瞬

間でした。その後、復旧が進み、お蔭様で当時

担当していた兵庫県の各地のコンピューター２

４ケ所を全て入れ替えて頂き、大きな受注をさ

せて頂きました。当時の上司はこのような厳し

い環境での仕事はなかなか体験できないのだか

ら君は幸運と思いなさいという言葉で励まされ

たように思います。 

２７歳で結婚し、２８歳～２９歳（１９９８年

～１９９９年）頃、母親がよく小生が働いてい

る事務所に訪れるようになりました。 

“勝博”この書類にサインが欲しい。それは、

卓 話（5月 12日） 

 

時間 
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当社の借入金、金銭貸借契約書の連帯保証人の

サインでした。初めは１回だけでしたが、サイ

ンする回数が増え、またサインする間隔もみる

みる短くなったことを今でも覚えています。 

ある時、母親からいかに資金繰りが厳しいか？

目の前で泣かれたことが何度かあります。 

女性の涙に弱い私は、大手企業なら私の替わり

は山ほどいるが、昭和スプリング株式会社には

私しかいないと決心し、２０００年３月大企業

を退職し、４月１日に昭和スプリング株式会社

へ転職しました。当時の上司や先輩は１０人中

１０人とも反対しましたが、自分はいばらの人

生を歩むと強く想いながら何か理由のない自信

が心の中にありました。 

ある北新地のママさんが、“北村くん退職するん

やね あんた今まで培ってきたプライドをもっ

た仕事は全て捨てなさい。プライドを全部捨て

て、ゼロから出直す覚悟で次の仕事をしなさい

と“を教えて頂きました。 

２０００年４月１日からはまさに日々、その連

続であったことを体験しました。 

続きはまた次回。 

 

 

 

会長 塩見 守 

 

今月の 5月 21日に「第 10回子

ども囲碁フェスタ・堺」の開催が

予定されています。3 年ぶりの開

催にワクワクする気持ちと不安に

思うところもあって、落ち着かな

い感情で過ごしていますがそんな中、中学生棋

士の記事を目にしましたので紹介させていただ

きます。「仲邑菫女流棋聖のライバルになりたい」

そう語るのは日本棋院の現役最年少棋士で中学

生棋士の柳原咲輝初段（12）。2023 年度の「女流

特別採用推薦棋士」制度で採用され、小学6年生

で棋士の道を歩み出した。囲碁愛好家の両親の

影響で3歳の時にルールを覚えた。父賢さんによ

ると、柳原は「とても負けん気が強い子」だっ

たそうだ。ルールを教えた時には「自分も妻も

好きな碁が趣味になれば」と思っていたそうだ

が、負けず嫌いが功を奏してどんどん強くなっ

ていった。幼稚園の年中時に参加した囲碁大会

「渡辺和代キッズカップ」で準優勝を飾り、年

長時に優勝した。さらに小学2年時に「こども棋

聖戦」大阪大会低学年の部で優勝したほか、全

学年が参加する「少年少女囲碁大会東京都代表

決定戦」でも優勝した。賢さんは「一般大会も

含めて、ありとあらゆる大会に出場した」と振

り返る。柳原はめきめきと腕を上げ、気が付け

ばプロ入りが視野に入るまでになっていた。小

学4年時に院生になった柳原。日本代表として出

場した 22 年の「ワールドユース選手権」年少の

部で準優勝したことがきっかけとなり、その名

を知られるようになった。日本棋院は高く評価

し、柳原を「女流特別採用推薦棋士」として採

用することを決めた。柳原の目標は「世界で戦

える棋士になること」。憧れの棋士は、最強の女

性棋士と呼ばれる韓国のチェ・ジョン九段だ。

柳原の名前、「咲輝」は明るい人になってほしい

との願いを込めたが、柳原が本格的に碁に打ち

込むようになってから、もう一つ願いが増えた

という。「咲輝」は「手の先を読む」に通じるん

です。最近になって妻が言い始めたことなんで

すが（笑い）と賢さん。プロ入り後2戦して白星

はないが、賢さんは「プロ入りはスタートライ

ン。これから頑張ってもらえれば」とエールを

送る。「ヨミを入れて答え

を出すのが楽しいから」

との理由で、詰め碁が大

好きだという柳原。ヨミ

の力をさらに磨き、世界

という高みを目指す。中

学生棋士のこれからの成

長が楽しみだ。 

 

 

 

 

親睦活動委員会 

「最終例会（㊗2000回例会）のご案内」 

        親睦活動委員長 那須宗弘 

 

今年度最後の親睦家族会を下記の

通り開催いたしますのでご案内申し

上げます。偶然にも例会第2000回と

重なります！ 

どうぞご家族ともどもお誘いあわ

せの上、お祝いしていただきたく、ご参加くだ

さいますようお願い申し上げます。 

会長の時間（5月 12日） 

委員会報告 
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記 

日 時 ： 令和５年６月１７日（土） 

      受付 午後５時 

  開会 午後５時３０分 

場 所 ： 南海グリル 東館３階 

参加者 ： 会員・ご家族・ファミリー会員 

登録料 ： 会員１０，０００円 

 家族 ８，０００円 

小学生以下 無料 

 

 

社会奉仕委員会  

「交通安全キャンペーン参加報告」 

         社会奉仕委員長 平野 祥之 

 

5月13日（土）、４年ぶり？の交

通安全キャンペーンに参加してき

ました。参加者は、北輪会と日程

が重なってしまい、堀畑会員、池

田会員、嶽盛会員、笹山会員、那

須会員とゴールデンメンバーでした。まずは、

堺太鼓さんによる和太鼓の演奏でした。若い方

の力強い演奏で、心が躍りました。次に、泉陽

高校のダンス部の皆さんによるダンスをご披露

くださいました。なんせ、元気を頂きました。

コロナの影響か、交通安全のビラ配布はなかっ

たので少し物足りなさは正直ありましたが、若

い方の力が、堺北地域の交通安全に繋がると、

心から思いました。ご参加いただきました皆さ

ん、どうも有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 北村会員、卓話楽しみにしてい

ます。 

塩見 守会員 奥原様、本日はお忙しい中、堺

北 RC へお越しくださりありがと

うございます。ごゆっくりお過

ごしくださいませ。 

北村会員の卓話楽しみにしており

ます。 

田口 隆会員 剣道八段、ガンバレ！！ 

鶴 啓之会員 奥原様、ようこそ堺北へ！ご入

会いただけたら幸いです。とこ

ろで奥原様ゴルフされますか？ 

中田 学会員 奥原様ようこそ堺北 RC へ。入会

お待ちしています。 

永富久紀会員 この5月4日に金婚式を迎えまし

た。 

那須宗弘会員 奥原様ようこそお越しください

ました。 

北村会員、卓話楽しみに聞かせて

頂きます。 

平野祥之会員 奥原様、本日はようこそお越し   

くださいました。ありがとうご 

ざいます。 

北村大先輩、卓話、楽しみにし  

ています。爪のアカを煎じて飲 

ませて頂きます。 

綿谷伸一会員 奥原さんようこそ堺北 RCへ！ 

北村会員卓話楽しみです。 

 合計 ２９，０００円 

 

◆ロータリー財団 大口寄付･･･濵口正義会員 

◆米山特別寄付・・・濵口正義会員 

 

 

 

 

（１）配布物（5月12日） 

・週報 

・卓話資料 

 ・最終例会のご案内 

 ・地区大会記録誌 

 

 

SAA報告（5月 12日） 

幹事報告 
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ゴルフ同好会  

「第１０６回北輪会のご報告」 

         代表世話人 北村 勝博 

 

２０２３年５月１３日（土）、 

天野山カントリークラブにて 

第１０６回北輪会が開催されまし

た。午後１時から雨予報となって

いましたが、幸運にも天候に恵ま

れ、残り２ホールくらい小雨が少

しかかるくらいの天候でした。いずれの組も新緑

の素晴らしい景色の中で、気持ちよくプレーをし

て頂き、親睦を深めることができました。 

優勝は女性の木畑 明子様（西 ５３ 南 ４９）

グロス１０２、ネット６５．５でダントツの優勝

でした。 

２０名中２名が女性出席でしたが、その１名が優

勝されたことは、ゴルフ競技がいかに老若男女問

わず楽しめるスポーツであることを証明した一面

でした。大変おめでとうございます。 

次回第１０７回北輪会は７月２２日（土）天野山

カントリークラブとなります。 

       

第１１回 定例理事会 

2022-23年度理事会構成メンバー   

塩見、笹山、畑中、澤井、池田、那須、永富、   

平野、池永、中川、綿谷、中田 

（会計監事：坂田）    

日時：２０２３年５月１２日（金）例会後  

場所：南海グリル 天兆閣別館 4F 「ローズ」 

議案 

１．4月度 7ＲＣ連絡会ついて    

－中止のため報告事項なし  

2. 2023-2024年度委員会委員の件 －承認   

3．開口神社 さつき祭り協賛の件 －承認  

4. 堺ユースサッカーフェスティバル(2023)協賛  

依頼について －承認     

5. 会計について －承認    

6．次年度予算（案）について －承認  

7. 準会員候補者について 

  小西幹夫氏 －承認    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

５月度結婚記念祝い 代表 永富久紀会員 

５月度会員・奥様誕生祝い代表 坂田兼則会員 

金婚式お祝い 永富久紀会員 
     おめでとうございます！ 
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会　　　　長 (役員) 笹山　悦夫 クラブ奉仕 (理事)

会長エレクト (役員) 畑中　一辰 職業奉仕 (理事)

副　 会　 長 (役員) 池永　隆昭 社会奉仕 (理事)

幹　　　　事 (役員) 中田　　学 国際奉仕 (理事)

Ｓ 　Ａ　 Ａ (役員) 平野 祥之

会　　　　計 (役員) 綿谷 伸一

副幹事　

副ＳＡＡ　池永 隆昭　

相談役会 幹事　 　中田　学

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 嶽盛和三

 クラブ奉仕部門
親睦活動委員会 中川　澄

　担当理事 中川　澄 広報委員会 那須宗弘

ホームページ委員会 池田茂雄

出席委員会 綿谷伸一

 職業奉仕部門

　担当理事 鶴　啓之

 社会奉仕部門
　 社会奉仕委員会 坂田兼則

　担当理事 坂田兼則 　 青少年委員会 池永隆昭

 国際奉仕部門
国際奉仕委員会 北村勝博

　担当理事 北村勝博 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 永富久紀

米山奨学委員会 米澤邦明

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

囲碁同好会

　 伝統文化愛好会

鶴　  啓之

2023年～2024年度 理事役員・委員会委員一覧表

理　　事　・　役　　員

中川　　澄

坂田 兼則

北村 勝博

そ　 の　 他

直前会長  塩見　守（役員） 直前幹事 澤井 久和

(会計監事　池田 茂雄)

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及び
人材育成

部　　門 副委員長 委　　　　員

綿谷伸一
城岡、坂田、泉谷、米澤、北村、
畑中、鶴、池永

城岡陽志
堀畑、國井、北側、木畑、田口、
吉村、泉谷、平野

池田茂雄 坂田・永富、吉村、鶴

坂田兼則 米澤・平野

木畑　清 田口、辰、塩見

　 職業奉仕委員会 鶴　啓之 吉村博勝 三上、泉谷、濵口、北村

畑中一辰 綿谷、中川、三上

北村勝博 辰、澤井、那須

嶽盛和三 綿谷、池永、泉谷、濱口

國井　豊 北側、城岡、辰、吉村

池永隆昭 嶽盛、綿谷、畑中

世話人代表世話人

同  好  会 綿谷・笹山中川　澄

中田・塩見北村勝博

米澤邦明

木畑 　清

中川池田茂雄

木畑・綿谷・吉村・鶴米澤邦明
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「第 10回子ども囲碁フェスタ・堺」 

 開催のご報告 

           広報委員長 池田 茂雄 

 

 2023年 5月 21日(日)(令和 5年)、JR堺市駅前

の「サンスクエア堺」において、小学生を参加

対象とした「子ども囲碁フェスタ・堺」を当ク

ラブ主催により開催しました。 

 堺市教育委員会・堺市こども会育成協議会・

堺商工会議所・日本棋院の後援、 そして堺市内

6 ロータリークラブの協賛により開催。この行事

は 2011年 11月 27日(日)(平成 23年)に第 1回目

を開催し、今回で第 10 回目となる記念すべき年

の行事となりました。コロナウイルスの影響で

開催出来ない状態が続いておりましたが、よう

やく 3年半ぶりに開催することが出来ました。 

 今回の参加者は、名人戦27名、 入門教室25名

の計 52名でしたが、前回の名人戦 38名、入門教

室 40名の計 78名より減少しました。 

 

「午後 1時開会式」（関係者ご挨拶 要旨） 

 

◇ 堺北ロータリークラブ 塩見 守 会長 

今回は第 10 回目という節目の

大会でございますが、ここまで

続けることが出来ましたのも、

ご参加くださいました子どもた

ち、ご父兄さま、ご後援くださ

いました堺市教育委員会など多くの関係皆様の

おかげと心より感謝申し上げます。 

子どもたちの皆さん、囲碁を通じて創造力や

思いやりの気持ちを養っていただき、共通の話

題やお友達を増やしてほしいと願っています。 

今日一日を楽しんでください。 

 

◇ 堺市教育委員会 栗井明彦 教育長 

子どもたちが日本の伝統文化であ 

る囲碁を通じて、集中力や創造力

を豊かにするとともに、成長過程

において、社会生活に必要とされ

る規範意識の醸成が期待されます。 

また、子どもたちが一堂に集い競技をすること

は、人と人との交流を通じてコミュニケーショ

ン能力を育む良い機会であります。 

本市教育への更なるご支援ご協力を賜ります 

ようお願い申し上げますとともに、「子ども囲碁

フェスタ・堺」のご盛会並びに堺北ロータリー

クラブの益々のご発展と、皆様のご健勝、ご多

幸を祈念申し上げまして、お祝いの言葉といた

します。 

 

◇ 日本棋院 山田規三生 棋士 

この大会の特徴は、始めて囲碁に

触れる人が多いことです。囲碁は

難しそうと思われがちですが、ル

ールは少なく、また、先生方が分

かり易く教えてくれるので、その

日のうちに対局が出来るようにな

るでしょう。 

日本の伝統文化である囲碁は大人から子どもま

で楽しめます。囲碁を通じてコミュニケーショ

ン能力や協調性、集中力や創造性も豊かになる

と思います。 新しいものに興味を持ってもらい、 

これからも囲碁を楽しんで欲しいです。 

この大会の出場者からも数名の有望なプロ棋士

が誕生しました。 

最後になりましたが、後援してくださる堺市教

育委員会など関係者の皆様に、心よりお礼申し

上げます。 

 

◇ 池田茂雄 ホームページ担当委員 

本日のこの行事が終わりました 

ら、当・堺北ロータリークラブ 

のホームページに写真とともに 

行事内容を掲載いたします。そ 

こで皆さまへお願いがございま 

す。 

個人が特定できるような写真はホームページ 

に掲載しないでほしい方は、この色のジャンバ 

ーのスタッフに、その旨をお申し出ください。 

目印に胸につけて頂くシールをお渡しいたしま 

す。 

個人情報、プライバシー保護の関係からでご 

ざいます。宜しくお願い致します。 

 

◇ 北側一雄 大会副委員長 

本日の行事内容は、皆さんにお

配りしましたオレンジ表紙のこの

冊子に載っておりますのでご覧く

ださい。 

大会の進め方やルールなどの注

意事項について詳細な説明がありました。 

 

 

 

第10回 子ども囲碁フェスタ・堺 
2023年 5月 21日（日）10時集合 

開会：13：00 終了 16：30 
      於：サンスクエア堺 
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「午後 1時 20分 いよいよ本番です」 

 

参加者の自己申告による棋力データを基に、次

の区分により各会場に移動しました。 

 

◇ 入門教室 参加者 25名 

 

◇ 名人戦  参加者 27名（結果報告） 

 〔写真 左:優勝､中央:準優勝､右:3位〕 

(1) 名人戦 A クラス 

優勝    内田啓仁  

準優勝     内田賀仁   

3位賞     内田真里佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 名人戦 Bクラス 

優勝     虎谷 初 

準優勝      高見舞衣 

3位賞       福田絢菜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 名人戦 Cクラス 

優勝        西岡才英   

準優勝       渕上和生  

3位賞        河原咲妃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「記念品授与」 

 

◇ 行事が終わり午後 4時過ぎより表彰式があり、

続いて記念品の抽選会が行われました。 

入賞し表彰状を手にした子どもたち、そして

囲碁の書籍や囲碁用品などの記念品を手にし

た子どもたち、嬉しい表情がとても印象的で

した。 

午後 4時半過ぎ、全ての行事が終わりお開き

となりました。 

ご支援いただきました日本棋院 山田規三生

棋士・佃亜紀子棋士・佐々木毅棋士はじめ関

係各位に心から感謝申し上げます。 

 

◇ 入門教室 授業風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 対局風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


